

大型連休期間における外出自粛をお願いします
～ご自身と大切な人たちの命を守るために～

春陽の候となり、外で活動することが気持ちの良い季節となつてまいりました。

市民のみなさまも、例年であれば実家に帰省したり、家族や友人たちと旅行やレジャーに出かけたりと楽しい時間を過ごされていたことでしょう。

しかし、今年の大規模連休は、外出を極力控えて、「密閉」、「密集」、「密接」の「3つの密」を避けることに引き続き努めていただきますよう、市民のみなさまをお願いします。

4月7日の緊急事態宣言以来、市民生活に一定の制限がかけられることとなり、不安で不自由な生活が長期間続いています。

みなさまの頑張りの気持ちがこの連休中に緩んで、いままでの反動であちらこちらに出かけられますと、感染症のさらなる拡大のきっかけとなり、これまでのみなさまの頑張りがふいになってしまうおそれがあります。

今一度気を引き締めて、全国的に新型コロナウイルス感染症の拡大が止まるまで、不要不急の外出は絶対に避けていただきますようお願いいたします。

感染拡大を防ぐために

STAY HOME　　うちで過ごそう

どうか、ご自身と大切な人たちのために。

そして、命を救うためにご尽力いただいている医療関係者のために。

令和2年4月28日

中間市長　福田　健次